

Que les mots "personnel additionnel", à la 1ère page dudit rapport, item 9, soient biffés jusqu'à ce que les détails des dépenses à faire à ce sujet aient été fournis au Conseil.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Martin, Séguin, Giroux—4.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Blumenthal, Emard, Houlé—19.

Ainsi il est rejeté.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. CLEMENT propose en amendement appuyé par M. l'éch. GARCEAU,

Que la motion principale soit amendée en y ajoutant, après les mots "en bloc", les mots suivants: "après avoir été étudié item par item".

Déclaré hors d'ordre par Son Honneur le Maire.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. LARIVIERE propose en amendement, appuyé par M. l'éch. TURCOT,

Que le rapport maintenant devant le Conseil soit amendé de façon à ce que la somme de \$100,000 mentionnée à l'item 9 dudit rapport, pour "personnel additionnel, réajustement de salaires, pensions additionnelles", soit mise à la disposition du Bureau des Commissaires pour les fins susdites, mais que ce dernier ne puisse en défalquer les sommes qu'il jugera nécessaires qu'avec l'approbation du Conseil.

Déclaré hors d'ordre par Son Honneur le Maire.

Et un nouveau débat s'engageant, du consentement du Conseil, la motion principale est amendée en en retranchant les mots "en bloc" (M. l'éch. Martin dissident).

Le Conseil procède alors à l'étude dudit rapport item par item, et les items Nos 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 et 8 étant lus,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Qu'ils soient agréés (M. l'éch. Garceau dissident quant à l'item No 6).

L'item No 9 étant lu, M. l'échevin L. A. LAPOINTE propose, appuyé par M. l'éch. BOYD,

Qu'il soit agréé.

Proposé en amendement par M. l'échevin MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN,

Que les mots "personnel additionnel", à la première page du dit rapport, item 9, soient biffés jusqu'à ce que les détails des dépenses à faire à ce sujet aient été fournis au Conseil.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Létourneau, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant—7.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Deguire, Drummond, Morin, Houlé—14.

Ainsi il est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

MM. les échevins Monahan et Boyd ayant obtenu la permission de retirer la motion à l'effet d'adopter ledit rapport du Bureau des Commissaires,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport du Bureau des Commissaires, soumettant le budget pour 1914, soit adopté par le Conseil.

(M. l'échevin Larivière dissident.)

QUESTION DE PRIVILEGE.

M. l'échevin Martin soulève une question de privilège et annonce que si M. l'échevin L. A. Lapointe refuse de retirer certaines remarques qu'il a faites à son endroit, au cours de la séance, il donnera sa démission comme membre du Conseil.

That the words "additional staff" in the 1st page of said report, item 9, be struck until such time as details of expenditure to be made in this connection shall be furnished to the Council.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Larivière, Martin, Séguin, Giroux—4.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Blumenthal, Ménard, Houlé—19.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising,

Ald. CLEMENT moved in amendment, seconded by Ald. GARCEAU,

That the main motion be amended by adding thereto after the words "en bloc", the following words: "After having been considered item by item".

Ruled out of order by His Worship the Mayor.

And, a further debate arising,

Moved in amendment by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURCOT.

That the report now before the Council be amended in such a way that the amount of \$100,000 mentioned in item 9 of said report for "additional staff, readjustment of salaries, additional pensions", be placed at the disposal of the Board of Commissioners for the above mentioned purposes, but that the Board shall not appropriate any sum of money from this amount without the approval of the Council.

Ruled out of order by His Worship the Mayor.

And, a further debate arising, with the consent of the Council, the main motion was amended by striking therefrom the words "en bloc".

(Ald. Martin, dissenting.)

The Council thereupon proceeded to consider said report item by item and

Items Nos. 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 and 8 being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That it was the same be agreed to.

(Ald. Garceau, dissenting as to item No. 6.)

Item No. 9 being read,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. BOYD,

That the same be agreed to.

Moved in amendment by Ald. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN,

That the words "additional staff" on the 1st page of said report, item 9, be struck until such time as details of expenditure to be made in this connection shall be supplied to the Council.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ald. Ward, Létourneau, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant—7.

Nays: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Prud'homme, Garceau, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Deguire, Drummond, Morin, Houlé—14.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. Monahan and Boyd having been allowed to withdraw the motion to adopt said report of the Board of Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report of the Board of Commissioners submitting the appropriations for 1914, be adopted by the Council.

(Ald. Larivière, dissenting.)

QUESTION OF PRIVILEGE.

Ald. Martin rose to a question of privilege and announced that, if Ald. L. A. Lapointe refused to withdraw certain remarks he had addressed to him at a previous stage of the meeting, he would tender his resignation as a member of the Council.